

躍動

市川市立南行徳中学校

学校だより 1月号

令和4年1月7日 校長 浅原 慎介

〒272-0138 市川市南行徳 2-2-2 TEL047-397-5910 FAX047-397-5911

URL:<http://www.sgyoutoku-tyu.ichikawa-school.ed.jp/welcome.html>

学校ホームページQRコードはこちら ↓

【学校長より】

新年のご挨拶



謹賀新年。今年もよろしくお願いいたします。
今年「寅年」。この「虎」と「寅」には意味の違いはあるのでしょうか？詳しくは皆さんお手元のタブレットで検索してみましょう



虎という動物のイメージは・・・「怖い」「狂暴」「足が速い」などの答えが返ってくると予想されます。寝顔とか生まれたての虎は「かわいい」などの印象を持つかなと想像します。なんととっても「ネコ科」に属する動物なので、猫との共通点もきっとありますから。

さて、いろいろと書きましたが、何が言いたいのか・・・虎や猫だけでなく人も、その日の状況によって表情が変化し、見ている側への印象が大きくかわるということがあるのではないのでしょうか。ものの見方や物事の考え方についても、少し違う角度から考えたり、視点を変えたりすることによって、感じ方も変わり、自分自身の見方や考え方の幅が広がってくるはずです。ほんの少しでも、視点を変えることは難しいことかもしれませんが、是非取り組んでみてはいかがでしょうか。

今年が目玉

今年、冬季のオリンピック・パラリンピックが開催されます。場所は中国の北京を中心とした地域です。

この日のために、日本からも多くの種目に多くの人たちが参加し、頑張りたいと考えていることでしょう。もちろん優勝を念頭に置いて取り組んできていることでしょう。この選手



たちの思いを感じ取ることや、応援して選手と一体感が味わうことでオリンピックやパラリンピックを本当に楽しめるのではないかと考えています。しかし、出場する選手たちは人にはわからないほど「努力」や「練習」を重ねてきたはずですし、このオリパラに向けての国内での予選会や国を超えての予選会もあったと思います。参加している人たちは、自分でやれることを他人が想像する以上に取り組み、時には限界を超えてまで練習した選手もいたかもしれません。

昨年、3年生の校長面接を行ったときに、生徒に「この冬休みから受検までの間、もう自分が無理」というくらい勉強してみよう。良い結果が出る可能性が高まることと、何よりみなさんが本気で取り組んだことが一人一人に自信となり残るはず。自信とは、何か新たな挑戦などに怖気つかない武器となります。自信過剰はもちろんまずいこととなりますが、「自分は努力できる」「自分には目標があるからどんなつらいことも乗り越えられる」と信じて、今年もいろいろなことに挑戦してくださいね。

【1月の行事予定】 最終下校 17:00

日	曜	日 課	行 事 予 定	給食開始
10	月	成人の日		
11	火	火①②③④⑤⑥		12:35
12	水	水①②③④⑤⑥	放課後：部活動集会	12:20
13	木	木①②③④⑤⑥		12:35
14	金	金①②③④⑤⑥		12:35
17	月	月①②③④⑤	教育相談① 3年：県内私立入試のため2校時終了後下校	12:35
18	火	火①②③④⑥	教育相談② 教育相談のため5時間 3年：県内私立入試のため2校時終了後下校	12:35
19	水	水①②③④⑤⑥	教育相談③ ⑤⑥合唱発表会(1年)	12:20
20	木	木①②③④⑤	教育相談④ 教育相談のため5時間	12:35
21	金	金①②③⑤⑥	教育相談⑤ 教育相談のため5時間	12:35
24	月	月①②③④⑤		12:35
25	火	火①②③④⑤⑥		12:35
26	水	水①②③④⑤⑥	⑤⑥合唱発表会(2年)	12:20
27	木	木①②③④⑤⑥		12:35
28	金	金①②③④⑤⑥	南行タイム	12:20
31	月	月①②③④⑤		12:35

※新型コロナウイルスの状況により、予定は変更になる場合がございます。

【学校徴収金についてのお知らせ】

割愛させていただきます。

【生活面について】

「努力は一生 勝負は一回 チャンスは一瞬」

北海道日本ハムファイターズ新庄剛志新監督の言葉です。まだ監督に就任したばかりですが、既にニュースでもたくさん取り上げられ、話題になっています。試合は3月下旬から始まるのですが、11月から先を見据えて、練習視察などをし、シーズン開幕に向けての準備を行っていました。

みなさんは1月・2月・3月を終えると、次の学年へ上がります。4月から頑張ろうと思っていると、一瞬のチャンスを逃し、一回の勝負で後悔することになるかもしれません。新庄監督のように先を見据えて準備することや、これまで積み重ねてきたことを、最後までやり抜いてほしいと思います。新たに目標を決めることも大切ですが、年が変わった今がチャンスです。決まり事の確認や、活動してきたことの振り返りをもう一度試みて、これからの活動に繋げていきましょう。



【健康面について】

今年もよろしくお願いいたします。昨年からおmicron株が流行し始め、感染拡大するのが特に受験生は心配だと思えます。学校では引き続き感染症対策に努めて参ります。昨年12月7日に市川市のガイドラインが少し改定され、【同居の家族に発熱や風邪症状がある場合は、登校を控えるよう依頼する。ただし、同居家族が医療機関を受診し、新型コロナウイルス感染の疑いがないと判明した場合は、登校を控える依頼はしなくてよい。】となっております。ご不明な点は学校までお問い合わせください。日々の健康観察等、ご協力いただきありがとうございます。お願いばかりで申し訳ございませんが、引き続きよろしくお願いいたします。